

## Desafío Levantemos Chile catastra a 30 familias y gestiona aportes de empresas

Tal como lo mencionó el lunes el propio alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, instituciones como Desafío Levantemos Chile y Techo Chile se pusieron a disposición de la municipalidad lacustre para colaborar en el proceso de reconstrucción de los 220 hogares que resultaron dañados por el inusual fenómeno meteo-

rológico del fin de semana. Lo anterior fue ratificado por Ignacio Serrano, director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile, quien comentó que ya iniciaron un levantamiento de información de las familias afectadas y un análisis completo de sus necesidades, con la finalidad de canalizar la ayuda de la manera más efi-

ciente posible. "Desde el lunes está el equipo de emergencia evaluando la situación. Cada vez que hay una emergencia, nuestro equipo tiene un protocolo que se activa y partimos inmediatamente a validar", en una acción coordinada con el municipio, detalló.

"Siempre tratamos de actuar en forma coordina-

da, en colaboración público-privada, pero también con sentido de urgencia. Como hemos visto, hay viviendas completamente destruidas que tienen prácticamente pérdida total y son familias vulnerables. Vamos a intentar llevar ayuda lo antes posible y por eso estamos contactando a la empresa grande y la in-

dustria importante de la zona", añadió.

El director ejecutivo de Levantemos Chile precisó que ya lograron identificar al menos 30 familias que requieren ayuda de manera urgente: "Son muchas las familias que lo perdieron todo. Algunas ya comienzan a levantarse, pero otras aún necesitan con urgencia apoyo para reconstruir sus hogares y volver a empezar".

Serrano recordó que en el sitio web ([Desafiolevantemoschile.org](http://Desafiolevantemoschile.org)) está habilita-

da una cuenta bancaria para quienes quieran aportar.

El alcalde Tomás Gárate (indep.) comentó que también Techo expresó su deseo de ayudar "para así poder canalizar la experiencia, la capacidad de gestión y de construcción que ellos tienen para ponerla a disposición de nuestras familias", dijo. Con esta finalidad, se habilitó un centro de acopio con personal del municipio de Puerto Varas para recibir, organizar y distribuir toda la ayuda que se reciba. ☺